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Presidente do Crea RJ afirma que faltam políticas de habitação popular em Petrópolis

Instituição promoverá debates com especialistas para entender as demandas da

cidade

A tragédia que ocorreu em Petrópolis na última terça-feira (15), e que continua

escancarando as suas marcas a cada hora que passa, fez com que várias

autoridades se pronunciassem. Uma delas é o presidente do Conselho Regional de

Engenharia (Crea-RJ), Luis Cosenza, que afirmou ser necessário um debate amplo

entre a Prefeitura de Petrópolis, Governo Estadual, Governo Federal e a população

moradora da cidade, que são os que mais sofrem com as chuvas.

“Nós entendemos que tem que existir um projeto nacional de habitação popular, eu

não tenho dúvida nenhuma de que ninguém mora em área de risco porque quer, e

sim por ser a única opção que as pessoas acham pra morar”, afirmou.

A instituição irá propor um debate com a Prefeitura, trazendo especialistas da área

da engenharia civil, geografia e geologia, para entender quais os motivos que

levam a tantas inundações e desabamentos na cidade. “Eu entendo que as

prefeituras, muitas vezes, não têm recursos para fazer um grande projeto de

habitação popular, isso tem que vir do governo federal, um projeto onde as

pessoas possam adquirir suas casas, porque muitas pessoas não têm condições

de pagar por uma moradia segura”, disse o presidente.

O debate também será estendido para outras cidades da Região Serrana, Nova

Friburgo é um dos exemplos dados por ele, já que, na última enchente que ocorreu

na cidade, cerca de mil pessoas foram mortas. “Se fosse uma vida só, já não

valeria preço nenhum, então entendemos que o Crea está aí para ajudar as

prefeituras nessa conversa, e vamos fazer isso assim que passar esse pior

momento em Petrópolis” relatou Luis Cosenza.

A idéia do projeto é conversar com moradores de ruas, moradores de áreas de

riscos e de outros locais que foram atingidos na cidade, juntamente com os

especialistas e os políticos da região, para compreender as demandas e realizar as

ações necessárias. “Temos que conversar com a população, que é quem sofre



com qualquer chuva mais forte que aconteça, vamos fazer isso muito em breve”,

finalizou.
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